
Me gusta mucho convivir, pero eso no me hace un alcohólico: Calderón
Jueves, 07 de Febrero de 2019 15:11

La periodista Adela Micha, en entrevista para El Financiero TV, cuestionó al ex mandatario
sobre el tema: &quot;¿Sí te echas tus tequilas?”, dijo, a lo que él ...
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https://www.google.com/url?rct=j&amp;sa=t&amp;url=https://www.publimetro.com.mx/mx/nacional/2019/02/07/me-gusta-mucho-convivir-no-me-alcoholico-calderon.html&amp;ct=ga&amp;cd=CAIyGmQ1YTZiZjZhZTIyYzVmNmI6Y29tOmVzOlVT&amp;usg=AFQjCNGxLA3T-hF9zUcEEsoez8OTpdzZpw

